

Exklusive Kooperation zwischen Herzessache und dem AvD im Bereich Oldtimer-Versicherungen



KFZ Versicherung

© Pixabay

Herzessache. Der Assekuradeur! und der Automobilclub von Deutschland (AvD) starten eine exklusive Kooperation im Bereich Oldtimer-Versicherungen. Ziel der Kooperation ist der optimale Schutz von historischen Fahrzeugen, die in Deutschland als besonders bewahrenswert gelten. So sollen historische Fahrzeuge als herausragendes technisches und mobiles Kulturgut geschützt, erhalten und gefördert werden. Ihr gemeinsames automobiles Know-how in punkto Service, Pflege, Restaurierung, Instandhaltung und Versicherung von Old- und Youngtimern bilden die perfekte Basis für die Zusammenarbeit des AvD mit Herzessache.

Wer seine Klassiker über Herzessache. Der Assekuradeur! absichern möchte, tut dies entweder direkt über das Unternehmen oder über entsprechende Vermittler. Ab sofort gibt es für alle AvD-Mitglieder, die eine Versicherung bei Herzessache abschließen, einen Rabatt von 5%. Der AvD Rabatt gilt vorerst nur für Neuverträge und ist nicht mit weiteren Rabatten kombinierbar.*

Herzessache. Der Assekuradeur! ist ein junges Unternehmen, das seit dem 22. Februar 2022 die perfekten Versicherungsprodukte für klassische Liebhaberfahrzeuge anbietet. Dazu gehören Oldtimer, Youngtimer, Newtimer und Premiumfahrzeuge – Letztere ab einem Neuwert von 130.000 Euro. Die Produkte und Policen von Herzessache. Der Assekuradeur! sind passgenau auf die Bedürfnisse der Kunden zugeschnitten. Die Produktpalette wird stetig erweitert.

Der AvD, 1899 zunächst als Deutscher Automobilclub (DAC) gegründet, gilt als der traditionsreichste Automobilclub Deutschlands. Er fungiert – neben vielen weiteren Angeboten zu aktuellen Mobilitäts-Themen – auch als zuverlässiger und kompetenter Partner der Classic-Szene mit Angeboten und Services für Fahrzeuge aller Epochen. Darüber hinaus bietet der AvD umfangreiche Infos zu Fahrzeug-Gutachten, Classic-Reisen sowie News und namhafte Events für die Oldtimer-Szene. Der AvD setzt sich bereits seit vielen Jahren für die Belange von Old- und Youngtimer-Besitzern und die Pflege automobilen Kulturguts ein. So wurde 2019 zusammen mit anderen Automobilclubs und Oldtimer-Verbänden die „Arbeitsgemeinschaft Historische

Fahrzeuge“ gegründet. Außerdem veranstaltet der AvD diverse Events aus dem Bereich „Klassischer Motorsport“ und ihm gehören zahlreiche Classic-Vereinigungen als Kooperativclubs an.

*Bis zur Einführung einer speziellen Antragsstrecke über den AvD Kunden-Login, müssen die Anfragen über die AvD Wirtschaftsdienst GmbH gestellt werden. Nur so kann der Kunde auch als AvD Mitglied verifiziert werden.